



Thomas REVOL

TAILLE 1.79 m	POIDS 82 Kg	AGE 10/08/2002 (24 ans)	MAIN Droitier
NATIONALITÉ France	STATUT Joueur Formé Localement (JFL)	POSTE 1/2 - Point Guard / Shooting Guard	NIVEAUX NM1 NM2
PAYS / ÉQUIPE ACTUEL France / Etoile Sportive Prissé Macon (2024/2025)			
CHAMPIONNAT NM2			

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Thomas Revol est un joueur polyvalent évoluant aux postes de point guard (PG) et shooting guard (SG). En tant que meneur gestionnaire, il est reconnu pour sa capacité à orchestrer le jeu de manière fluide et intelligente. Véritable feu follet sur le terrain, il apporte une activité débordante des deux côtés du jeu, aussi bien en attaque qu'en défense. Son énergie et sa mobilité constantes font de lui un joueur difficile à contenir.

Que ce soit en tant que meneur ou arrière, Thomas se distingue par son altruisme et son esprit d'équipe, mettant toujours l'équipe avant lui-même. Son objectif est avant tout de créer des opportunités pour ses coéquipiers, faisant de lui un leader essentiel pour son équipe.

RÉSUMÉ ENGLISH

Thomas Revol is a versatile player who plays point guard (PG) and shooting guard (SG). As a leader manager, he is known for his ability to orchestrate the game in a fluid and intelligent manner. A real firebrand on the court, he brings boundless activity to both sides of the game, both in attack and defense. His constant energy and mobility make him a difficult player to contain.

Whether as a leader or a guard, Thomas stands out for his selflessness and team spirit, always putting the team before himself. His goal is above all to create opportunities for his teammates, making him an essential leader for his team.

CONTACT AGENCY

Nom	One Sports Management
Téléphone	+33 (0) 6 27 59 43 05
Email	01sportsmanagement@gmail.com
Site web	http://01sportsmanagement.com

CARRIÈRE

SAISON	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2024/2025	France / Etoile Sportive Prissé Macon	NM2
2023/2024	France / Etoile Sportive Prissé Macon	NM2
2022/2023	France / JDA Dijon	Betclic Elite / U21
2021/2022	France / JDA Dijon	U21

2020/2021	France / JDA Dijon	U21
2019/2020	France / JDA Dijon	U18
2018/2019	France / Etoile Sportive Prissé Macon	NM2

MOYENNE

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2024/2025 - NM2 France / Etoile Sportive Prissé Macon	NC	NC	10.4	51.2	36.5	79.0	NC	NC	3.1	6.5	1.5	NC	1.9	16.6

TOTAL

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
--------	--------	-----	-----	-------	-------	-----	----	----	----	-----	-----	---	----	------